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PORTS  DE LA HAGUE

COMPTE-RENDU

DE LA REUNION  DU CONSEIL  PORTUAIRE

DU 14  NOVEMBRE  2024
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Membres  du conseil  portuaire

M. Yvan Taillebois i Président x
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M. Damien  Pillon Titulaire x

Mme  Isabelle  Fontaine Titulaire x

M. Jean-Marc  Frigout Suppléant x

M. Olivier  Lemaignen Suppléant x
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M. Antoine  Lupo Titulaire x

Mme  Pauline  Bedel Suppléante x
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M. Florent  Duloir Titulaire x

M. Vincent  Pinatel Suppléant x

Re-préseïïÈaÔté'.pe-rëormel 6ÔètiÔn.aÎ»s,',66ffs a_ ,, ,,I_, _ .
- '  "  '  -  a "  'l  ' - ,  2 '  .. I N -  . i. ) _ - 'I ,,  , . _, l.  '-  ' - ),   ._ . l

M. ïhierry  Leteissier  - Titulaire x

M. Arnaud  Leroux Suppléant x
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M. Guy  Mauger Titulaire x

M. Sébastien  Cauchon Titulaire x

M. Baptiste  André Suppléant x

M. Cédric  Delacour Suppléant x
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M. Serge  Lecadet Titulaire x

M. Martial  Maignan Titulaire x

M. Gilbert  Rebillard Titulaire x

M. Jean-Claude  Renaux Suppléant x

M. Pierre  Voisin Suppléant x
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M. René  Boivin Titulaire x

M. Philippe  Sanson Suppléant x
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M. Jacques  Berrat Titulaire x

M. Patrick  Lebiez Titulaire x

M. Alexis  Le Tullier Titulaire x

M. David  Lucas Suppléant x

Mme  Marie-Paule  Fleury Suppléante x

M. Marcel  Lecouvey Suppléant x

M. Alain  Dixneuf Suppléant x
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Mme  Manuela  Mahier Maire  de la commune  de la Hague x

M. Pascal  Monhurel Maire  d'0monviIIe-Ia-Rogue  " x

Mme  Marie  Garçon Commune  nouvelle  de la Hague x

M. Stéphane  Gautier Direction  de la mer,  des  ports  et des  aéroports x

Le conseil  portuaire  des  ports  de la Hague  s'est  réuni  le 14  novembre  2024  à la mairie  de la

commune  nouvelle  de  La Hague,  sous  la présidence  de  M. Taillebois,  représentant  le président

du  conseil  départemental.

M. Taillebois  remercie  les membres  du conseil  portuaire  pour  leur  présence  puis  il invite

M. Leteissier  à procéder  à l'appel  des  membres  et constate  que  le quorum  est  atteint.



I - Approbation  du compte-rendu  de la réunion  du 27 iuin 2024

M. Taillebois  demande  s'il  y a des  commentaires  sur  ce compte-rendu.

M. Lupo  signale  que  ce n'est  pas  lui qui  a signalé  l'usure  de  la chaîne  mais  M. Lebiez.

Aucune  autre  remarque  n'étant  formulée,  il est  approuvé  à l'unanimité.

lI-  Rapports  partiels  d'activité  2024  par  port  :

M. Leteissier  présente  les rapports  partiels  d'activité  2024  pour  les ports  patrimoniaux  de la

Hague.
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M. Leteissier  informe  de la capacité  de  postes  qui  s'élève  à 68 postes,  63 contrats  de  mouillages

(2024)  dont  59 contrats  plaisanciers  et 4 contrats  professionnels.

- ligne  A : 7 professionnels  4 à l'année  en 2024  et 3 pour  la plaisance

- lignes  B, D : 2 professionnels  sur  coffre,  3 postes  visiteurs  sur  coffres

- lignes  B, C, D, E : 46 pour  les plaisanciers  à l'année

- ligne  F : 5 postes

- ligne  G : 5 postes

6  (gestion  SPL)

I - Point  sur  les  travaux

M. Leteissier  présente  les travaux  effectués  par  les équipes  d'entretien  de la SPL  depuis  le

dernier  conseil  portuaire  :

- entretien  des  mouillages  ;

- nettoyage  de la cale  et de l'escalier  (mensuel/grand  coefficient)  :

- réparation  porte  du coffret  électrique.

Questions  :

M.  Lecadet  fait  remarquer  qu'il  avait  signalé  qu'un  bateau  a perdu  son  safran  en raison  du

mouillage  qui est  trop  prêt  des  rochers  (G O1). Il demande  que  ce mouillage  soit  supprimé  et

qu'un  autre  moui(lage  soit  proposé  au plaisancier.  Il précise  que  M. Duloir  est  au courant.

M. Lemaignen  répond  qu'il  va étudier  la question.

M. Delacour  demande  s'il est  prévu  que  la cale  soit  rendue  payante  pour  tous  les usagers  car

certains  usagers  payent  alors  que  d'autres  ne paient  pas,  ce qui n'est  pas  équitable.  It indique

par  ailleurs  qu'il  n'y  a plus  de places  sur  les parkings  lorsque  les bateaux  de pêche  au thon

viennent  mettre  à l'eau  au port.

M. Lemaignen  précise  qu'il  faudrait  mettre  en place  une  gestion  de l'accès.  La cale  peut  être

rendue  payante  mais  sans  contrôle,  ce ne sera  pas  efficace.

M. Leteissier  indique  que  le port  Racine  est  consacré  à la pêche  et à la plaisance  et qu'il  compte

25 contrats  de mouillages  pour  2024.

I - Point  sur  les  travaux

M. Leteissier  présente  les travaux  effectués  par  l'équipe  d'entretien  de la SPL  :

- nettoyage  mensuel  de  la cale  et de l'escalier  (mensuel/grand  coefficient)  ;

- changement  d'un  poteau  d'amarrage  ;

- 3 poteaux  d'amarrage  à prévoir.
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M. Leteissier  indique  que le port de Goury  est consacré  à la pêche  et à la plaisance  avec  une

capacité  de 40 postes  dont  4 réservés  pour  les pêcheurs  proFessionnels.  2 postes  professionnels
sont  utilisés  en 2024.  Il y a 34 contrats  de mouillages  au 01/10/2024.

I - Point  sur  les travaux

M. Leteissier  présente  les travaux  effectués  par l'équipe  d'entretien  de la SPL depuis  le dernier
conseil  portuaire  :

- nettoyage  des cales  et des escaliers  (mensuel/grand  coefficient)
- entretien  des terre-pleins.

Questions

M. Frigout  indique  qu'il  y a un gros  problème  avec  les pêcheurs  de thon  qui viennent  avec  des
camions  et remorques  énormes.  Il souhaite  qu'une  réunion  soit  faite  pour  trouver  une solution.

M. Lemaignen  peut  proposer  une réglementation  de l'accès  à la cale  mais  ça implique  une mise
en place  de barrières  et de badges  et que cela nécessite  des autorisations.

M. Frigout  aimerait  que les usagers  soient  prioritaires.  Il souhaiterait  l'organisation  d'une  réunion
avant  le printemps

Mme  Mahier  précise  qu'un  aménagement  du site est  à prévoir.

Il - Budqet  : Prévisionnel  2025

M. Leteissier  présente  le budget  prévisionnel  2025,  et demande  s'il y a des questions.

En l'absence  de questions,  M. Taillebois  demande  l'avis  sur le budget  prévisionnel  2025.

ll est approuvé  à l'unanimité.

Ill - Tarifs  2025

M. Leteissier  présente  les tarifs  d'outillage  des ports patrimoniaux  de la Hague  proposés  par
la Société  Publique  Locale  des ports  de la Manche  pour l'année  2025. Il explique  que la grille
tarifaire  2025  est construite  sur la base des indexations  prévues  aux contrats  de concessions
confiés  par le Département,  à savoir  une augmentation  en moyenne  des tarifs  de 2;15 % par
rapport  à 2024.  Ces tarifs  ont été validés  par le conseil  d'administration  de la SPL  des ports  de
la Manche  le 3 septembre  2024.

-Omonville-la-Roque  : 278 €

-Racine 139  €

139  €

M. Taillebois  demande  l'avis  des membres  du conseil  portuaire  sur  les tarifs  proposés  pour  2-
2025.

Ils sont  approuvés  à l'unanimité.

IV -Questions  diverses

M. Maignan  demande  si les dispositions  de l'article  3 de I'AOT  « mise à l'eau, abonnement
annuel  » seront  appliquées  uniquement  aux nouveaux  contrats.

M. Lemaignen  lui précise  que c'est  pour  les nouveaux  arrivants  en cours  d'année.

M. Frigout  revient  sur le fait que les tarifs  visiteurs  plaisanciers  ne sont  pas appliqués  et qu'ils
viennent  gratuitement.  Il mentionne  que cela ne sert  à rien de faire  une grille  tarifaire  si elle n'est
pas appliquée.

M. Lemaïgnen  précise  que tout  navire  visiteur  doit  se faire  connaître  auprès  du bureau  du port
référent  et qu'un  point  va être  Tait sur  la tarification  et sur les moyens  de la faire  connaître.
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M. Frigout  dit  qu'il  faut  trouver  une  solution  mais  pas  supprimer  ces  mouillages.

M. Lemaignen  proposera  une  solution  au prochain  conseil  portuaire.

M. Monhurel  propose  de mettre  un document  avec  un numéro  de téléphone  à appeler  sur  les

coffres  des  postes.

M. Frigout  informe  que  le poste  réservé  à la plongée  est  pris  par  d'autres  usagers.

M. Leteissier  précise  qu'il  fera  un point  avec  le président  de l'association.

M. Taillebois  lève  la séance  remercie  les membres  et souhaite  une  bonne  journée  à tous.

Saint-Lô,  le 21 janvier  2025

Le pres  dent  du  con  portua  re

van  Tai  lebois
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